
 
 

 

 

Site Plan Control Proposal Summary 
Manager Approval, Public Consultation 

 

File Number: D07-12-17-0140  Date:  December 11, 2017 
 

Application submitted: October 31, 
2017 

Comments due date: January 15, 
2018 

 
Applicant: Jaime Posen, Fotenn Planner: Wendy Tse 
Email: posen@fotenn.com Ward: 16-River 
Phone: 613-730-5709, ext. 236 Councillor: Riley Brockington 

Owner: Atlantis Investments Limited  

 
Site Location: 
716 and 770 Brookfield Road 
 
Applicant’s Proposal 
The City of Ottawa has received a Site Plan application to permit a mixed use 
development consisting of ground floor retail uses and 355 residential dwelling units.  
 
Proposal Details 
The site is located on the south side of Brookfield Road, between Riverside Drive and 
the Airport Parkway. A parking lot is currently located on 716 Brookfield Road and the 
western portion of 770 Brookfield Road. The eastern portion of 770 Brookfield is 
currently undeveloped, but previously contained an office building. The site contains 
235 m of frontage with an area of 22,795 m2. 
 
Located to the east of the site is Brookfield High School and to the west are commercial 
establishments and a fire hall. A low density residential neighbourhood is located to the 
south and commercial uses to the southwest. To the north is a Government of Canada 
complex. 
 
The proposal is the first of two phases for the development of the site and consists of 
five buildings, with ground floor retail along the Brookfield Road frontage and residential 
buildings containing a total of 355 units. The proposed buildings will range in height 
from six to nine storeys (up to 27m).  Of the 283 parking spaces to be provided, 135 are 
proposed to be located in an underground garage with the remaining 148 at the surface. 
The surface parking spaces are located along the south side and centre of the site. The 
buildings will form an interior courtyard to provide amenity area. Two accesses are 



2 

 

indicated: one located at the western boundary and the other central to the site. The 
loading area is proposed along the western portion of the site. 
 
 
Related Planning Applications 
Minor Variance – D08-02-17/A-00282 (approved) 
Zoning By-law Amendment - D02-02-17-107 (on-going) 
 
Roadway Modifications  
Roadway modifications may be required. 
 
Timelines and Approval Authority 
The “On Time Decision Date”, the target date upon which a decision on the application 
is to be rendered by the Planning, Infrastructure and Economic Development 
Department, via delegated authority, is February 23, 2018. 
 
How to Provide Comments: 
For additional information or to provide your comments go through Ottawa.ca/devapps 
or contact*: 
 
Wendy Tse 
Planner 
Development Review, South 
110 Laurier Avenue West, 4th floor 
Ottawa, ON  K1P 1J1 
613-580-2424, ext. 12585 
Wendy.tse@ottawa.ca 
  
*Please provide comments by January 15, 2017. 



 
 

 

 

Résumé de la proposition de réglementation du plan d’implantation 
Approbation du directeur, consultation publique 

 

No de dossier : D07-12-17-0140 Date: 11 décembre 2017 

Demande soumise : 31 octobre 2017 
  

Commentaires dus : 15 janvier 2018 
 

Requérant : Jaime Posen, Fotenn Urbaniste : JC Renaud 
Courriel : posen@fotenn.com Quartier: 16 - Rivière  
Téléphone : 613-730-5709, poste 236 
Propriétaire : Atlantis Investments Limited 

Conseiller : Riley Brockington  

  

 
Emplacement   
716 et 770, chemin Brookfield 
 
Proposition du requérant 
La Ville d’Ottawa a reçu une demande de réglementation du plan d’implantation visant à 
permettre un aménagement polyvalent comptant des utilisations de vente au détail au 
rez-de-chaussée et 355 unités d’habitation.  
 
Détails de la proposition 
L’emplacement se trouve du côté sud du chemin Brookfield, entre la 
promenade Riverside et la promenade de l’Aéroport. Un parc de stationnement occupe 
actuellement le 716, chemin Brookfield et la partie ouest du 770, chemin Brookfield. La 
partie est du 770, chemin Brookfield est non aménagée pour le moment, mais elle était 
auparavant occupée par un immeuble de bureaux. L’emplacement a une façade 235 m 
et une superficie de 22 795 m2. 
 
À l’est de l’emplacement se trouve l’école secondaire Brookfield et à l’ouest sont situés 
des établissements commerciaux et une caserne de pompiers. Un quartier résidentiel à 
profil bas s’étend au sud et des utilisations commerciales sont implantées au sud-ouest. 
Vers le nord se trouve un ensemble d’immeubles fédéraux. 
 
La proposition constitue la première de deux phases du développement du site et 
comprend cinq immeubles dont le rez-de-chaussée sera aménagé avec des locaux 
commerciaux le long de la façade du chemin Brookfield et un total de 355 unités 
d’habitation aux étages supérieurs. Les immeubles s’élèveront sur six à neuf étages 
(jusqu’à 27 m). Des 283 places de stationnement fournies, 135 sont prévues dans un 
garage souterrain tandis que les 148 restantes seront aménagées en surface. Les 
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places de stationnement en surface seront situées du côté sud et au centre de 
l’emplacement. Les immeubles ceintureront une cour intérieure qui servira d’aire 
d’agrément. Deux accès sont indiqués : un situé à la limite ouest et l’autre au centre de 
l’emplacement. L’aire de chargement est proposée le long de la partie ouest de 
l’emplacement. 
 
Demandes connexes de planification 
Dérogation mineure – D08-02-17/A-00282 (approuvée) 
Modification au Règlement de zonage - D02-02-17-107 (en cours) 
 
Modifications à la chaussée 
Des modifications à la chaussée pourraient être requises. 
 
Calendrier et pouvoir d’approbation 
La « date de décision en temps voulu », c’est-à-dire la date limite à laquelle la Direction 
générale de la planification, de l’infrastructure et du développement économique rendra, 
par pouvoir délégué, une décision relativement à la demande, est fixée au 23 février 
2017 
 
Soumission de commentaires 
Pour obtenir des renseignements supplémentaires ou faire part de vos commentaires, 
veuillez consulter Ottawa.ca/demdam ou communiquer avec* : 
 
JC Renaud, urbaniste responsable des projets d'aménagement 
Direction générale de la planification, de l’infrastructure et du développement 
économique 
Ville d'Ottawa 
110, avenue Laurier Ouest, 4e étage 
Ottawa (Ontario) K1P 1J1 
Tél. : 613-580-2424, poste 27629 
jean-charles.renaud@ottawa.ca 
 
 
*Veuillez faire part de vos commentaires d’ici le 15 janvier 2017. 
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Location Map/ Carte de l’emplacement 

 


